

# PORTRAIT

NOHAM GOURAUD

À L'OUTIL EN MAIN



Noham Gouraud, élève de 4<sup>ème</sup>, a une particularité : il occupe une grande partie de son temps libre à l'Outil en main, association où des personnes, retraitées de l'artisanat, partagent et transmettent leur savoir-faire avec les plus jeunes. De quoi susciter des vocations.

Noham confie avoir découvert les métiers du bâtiment, de la boulangerie, de la couture, etc. Il a, dans un premier temps, opté pour la marqueterie. Les séances se déroulent le mercredi de 14h30 à 16h30, aux Herbiers, dans le quartier de la Gare.

Les métiers se présentent sous forme de stands. On y pratique le travail manuel. On peut rapporter chez soi ce que l'on a fabriqué. Noham travaille actuellement à l'élaboration d'un hexagone. Il dit lui-même que cet exercice améliore sa patience et sa précision. C'est pourquoi il encourage vivement ses camarades à découvrir l'Outil en main.

Louenn Toubanc Clavin

L'outil en main



L'Outil en Main

